

Resumen curricular del Dr. Ernest Sánchez Santiró

Doctor en geografía e historia. Ha sido profesor asociado al Departamento de Historia Contemporánea de la Universidad de Valencia, y profesor investigador titular del Departamento de Historia de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos. En la actualidad es profesor investigador, en el Área de Historia Económica del Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora. Forma parte del SNI. Entre sus libros destacan:

- Ernest Sánchez Santiró, 2001, *Azúcar y poder. Estructura socioeconómica de las alcaldías mayores de Cuernavaca y Cuautla de Amilpas, 1730-182*, México, Universidad Autónoma del Estado de Morelos / Editorial Praxis, 331 pp.
- Ernest Sánchez Santiró, 2003, *El padrón del Arzobispado de México de 1777*, México, Archivo General de la Nación, 170 pp.

En la actualidad, sus líneas de trabajo fundamentales son:

- Estudios sobre la producción y circulación de la agroindustria azucarera mexiquense en la primera mitad del siglo XIX.
- Estudios sobre la fiscalidad mexicana en el siglo XIX.
- Estudios sobre la minería del centro de Nueva España en el siglo XVIII.